

XIV ESCUELA DE JOTA DE BAILE LUCIEN BRIET

Con la llegada del nuevo curso comenzaremos las clases de jota de Baile próximamente, en los diferentes horarios que os ofrecemos.

Queremos trasmitir al alumnado el conocimiento de nuestras tradiciones de Aragón, a través del baile, para que sigan perdurando en el tiempo y no se extingan.

A través del baile conseguimos que los alumnos se relacionen con otros niños, trabajaremos también su psicomotricidad y movimiento, ritmo y oído musical. Trabajaremos en un ambiente divertido que junto a una disciplina, conseguiremos que los alumnos sepan trabajar en grupo y comportarse encima de un escenario.

El fruto de nuestro trabajo, se verá en los festivales de jota que realizaremos, donde los alumnos apreciarán el calor del público y ganarán confianza y autoestima con los aplausos recibidos.

PRECIO DE LA ACTIVIDAD 16 EUROS/MES